

Dibuka Benyamin, Gebyar Bulan Pemuda Tingkat Tangsel Resmi Digelar

Suhendi - TANGSEL.JOURNALIST.ID

Oct 3, 2023 - 07:34



TANGSEL - Gebyar Bulan Pemuda Tingkat Kota Tangsel resmi digelar. Pembukaan secara langsung dilakukan oleh Wali Kota Benyamin Davnie, bertempat di Plaza Puspemkot Tangsel, pada Senin (02/10).

Dalam kesempatannya, Benyamin mengapresiasi berbagai rangkaian kegiatan Gebyar Pemuda. Terutama menjadi momentum penguatan peran pemuda dalam mempersatukan bangsa Indonesia.

"Kala itu kita kenal sumpah pemuda, dan sekarang para pemuda di Tangerang Selatan saya harapkan untuk bangkit dan mulai membangun cita-cita serta harapan masa depan Tangerang Selatan," ucapnya.

Harapan itu harus tumbuh dan diyakinkan di dalam seluruh benak para pemuda di Tangerang Selatan. Sehingga, eksistensi dan peran pemuda begitu besar dapat dirasakan oleh masyarakat.

"Pemerintah Kota Tangerang Selatan senantiasa memberikan perhatian khusus untuk pembangunan kepemudaan, melalui aturan Perda. Ini wujud kepedulian pemerintah Kota Tangerang Selatan," katanya.

Bukti kepedulian tersebut termasuk menggelar bulan pemuda tingkat Kota Tangerang Selatan yang didukung oleh seluruh komponen dan unsur pemuda yang ada.

"Saya mengucapkan selamat bulan pemuda di bulan Oktober ini, sebagai bulannya para pemuda yang disemarakkan dengan kegiatan-kegiatan yang positif," terangnya.

Sementara itu, Ketua DPD Komite Nasional Pemuda Indonesia (KNPI) Kota Tangsel, Syaefudin menyampaikan apresiasinya terhadap kepedulian Pemerintah Kota Tangerang Selatan dalam hal pengembangan kepemudaan.

"Pemkot Tangsel luar biasa terus berkomitmen memajukan para pemuda khususnya di Tangerang Selatan," ucapnya.

Bahkan kata Syaefudin, di bawah kepemimpinan Wali Kota Benyamin Davnie dan Wakil Wali Kota Pilar Saga Ichsan telah memasukkan indeks pembangunan kepemudaan menjadi salah satu indikator capaian keberhasilan pembangunan.

"Kami atas nama pemuda di Tangerang Selatan merasa sangat bangga, karena dengan komitmen dan kepedulian Pemerintah Kota Tangerang Selatan, termasuk launching gebyar pemuda hari ini," pujiannya. (Hendi)